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Pide Sener analizar finanzas de Pemex (El Reforma 15/10/08)Afirma Georgina Kessel que construir una refinería es el
primer paso, porque se requiere una nueva cada tres o cuatro años  Alma Hernández   Ciudad de México  (15 octubre
2008).-   La Secretaria de Energía, Georgina Kessel, aseguró que es necesario analizar la capacidad financiera de Pemex
para determinar si podría construir por si misma una nueva refinería.  "Es algo se va a tener que analizar. La capacidad de
financiamiento que tiene Petróleos Mexicanos en este momento se ha visto fortalecida por las medidas adoptadas por el
Presidente Calderón con el programa que anunció ante la crisis financiera internacional que estamos viviendo", dijo
Kessel.  Sin embargo, agregó que la construcción de una nueva refinería con recursos del Gobierno es un primer paso
porque se requiere una nueva cada tres o cuatro años durante los próximos 20, además de la reconfiguración de las
refinerías existentes, por lo que será cuestión de tiempo resolver la problemática que tiene Pemex en materia de
refinación.  Negó que el resultado de los dictámenes para la reforma petrolera sea un fracaso de la propuesta enviada por
el Ejecutivo en la que se incluía permitir la participación privada mediante un esquema de maquila.  "Lo importante era
analizar los problemas que tiene Petróleos Mexicanos y encontrar, a partir de ese análisis, las mejores soluciones para
la empresa, para el sector hidrocarburos y para nuestro País y en ese proceso estamos", dijo Kessel.  En rueda de
prensa, al término de la inauguración del Power Mex, Clean Energy & Efficiency 2008, organizado por la Comisión
Nacional para el Ahorro de Energía (Conae), señaló que la problemática de Pemex no sólo es financiera sino de
capacidad de operación, lo cual también se está incluyendo en los dictámenes que se están elaborado en el Senado. 
La decisión de acotar la participación de la iniciativa privada en materia de refinación, dijo, será una decisión que estará
determinada por los Legisladores e insistió en que el problema no sólo es financiero.  Sobre la construcción de la nueva
refinería que se realizará con recursos públicos, insistió que con ésta decisión el Gobierno busca acelerar la reducción de
las importaciones de petrolíferos.  Durante su participación en la también Semana Nacional de Eficiencia Energética de la
Industria, agregó el plan anticrisis que incluye recursos adicionales dirigidos a infraestructura para la construcción de una
nueva refinería y la realización de otras obras de infraestructura de Pemex y la Comisión Federal de Electricidad, así como
una propuesta para facilitar la ejecución de proyectos de inversión pública.  
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